

その他

提案・意見

楠部排水機場について（回答:2月8日時点）

質問1) 「楠部排水機場 昭49.3月竣工」と表示された施設は伊勢市管理でしょうか。

要望1) 道路側からなにげなく観ますと五十鈴川本流の逆流を防ぐゲートの電源線と制御線が施設構内の電柱から繋がっております、施設構内の電柱に2本支線がありその内の1本が経年劣化と思われ切断されております。施設構内に電柱が建っているの支線が垂れても道路に出る事はありません。

台風や強風で何かを傷つけるかもしれない、又残りの支線が切れる恐れがあり管理される方は点検して下さい。

質問2) 楠部第二排水機場は伊勢市管理でしょうか。

要望2) 道路側からでなく田んぼ側の地上から観たのですが、建屋屋根合掌頂上部分、5・6枚屋根材が剥がれているように観えます（見間違いなら許して下さい）

意見) 伊勢市管理なら傷口が大きくなならないうちに修理してやって下さい、節税になります。

回答

質問1) 楠部排水機場につきましては、伊勢市が管理する施設です。

要望1) ご連絡いただきありがとうございます。現地を確認しましたところ、施設内にあります電柱の支線が切れておりました。また、残る支線につきましても老朽化が進んでいることから、支線の修繕を行います。

質問2) 楠部第二排水機場につきましても伊勢市の管理する施設です。

要望2) ご連絡いただきありがとうございます。現地を確認しましたところ、屋根材が剥がれている状況が見受けられました。つきましては、当該排水機場の屋根の修繕を行います。

意見) 貴重なご意見ありがとうございます。施設の損傷等に注意して管理し、早期修繕を行うことで経費削減に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

担当課

農林水産課（2021年2月回答）〔2/8～2/12〕

その他

提案・意見

市立伊勢総合病院について（回答：2月8日時点）

伊勢病院が当番の日の出来事ですが、夜中に電話15分～20分程全くつながりませんでした。救急の受け入れを行う医療機関として、電話が繋がらないのは問題であると思います。

また、職業上仕事で伊勢病院にFAXを送ることがありますが、再ダイヤル待機中がかなり長く、全く送れないことが多々あり、大変困っています。電話回線が少ないのではないのでしょうか？

伊勢市の総合病院として、改善して頂きたいです。

回答

救急当番日の夜間にお電話をいただき、繋がりにくかった件ですが、ご迷惑をお掛けして大変申し訳ございませんでした。

救急搬送時の状況により、患者家族への連絡や転院先への連絡等により、お電話をお待たせする場合がございます。何卒ご理解の程宜しくお願い致します。

またFAX送信の件ですが、当院では医療事務課、経営企画課、地域医療連携室、健診センターにそれぞれ番号の異なるFAXがございます。

FAXを送信していただいた際に、待機中が長い場合は、別FAXでの受信をご案内させていただく事も可能ですのでお手数をお掛けしますが、ご連絡いただきますよう何卒宜しくお願い致します。

担当課

伊勢総合病院 経営企画課

（2021年2月回答） [2/8～2/12]